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В сентябре небезопасное для проживания село Корф Олюторского района должны
официально закрыть. Хотя решение об этом было принято еще в 2006 году после
апрельского разрушительного землетрясения.      По крайней мере, в прошлом году по
распоряжению Правительства РФ на эти цели были выделены деньги. Согласно плану,
люди покидают прежнее место жительства и переезжают в новые квартиры,
приобретенные по сертификатам, а само село приказано снести. 
Однако в Корфе этот приказ восприняли по-своему. И начали село сжигать. 
Напомним, в прошлом году из бюджета Камчатского края было выделено около 20 млн
рублей на снос зданий в опасном для проживания населенном пункте. Но заказчик –
администрация Олюторского района – вовремя не провел конкурс. Сейчас уже есть
победитель – ООО «Евростандарт» из Липецка. Но приступило оно  к работе почему-то
всего неделю назад, хотя ненужные здания должны были исчезнуть до официального
закрытия села. При этом компания нарушает условия контракта, в котором указано, что
демонтаж строений осуществляется путем разрушения эскалатором, затем все
вывозится за пределы села на свалку, дальше   следует рекультивация территории.
Таким образом должно быть снесено 16 домов по улице Луговая. На это выделено 13,5
млн рублей. Но вместо этого разрушенные дома сжигают. 
Глава Корфа Владимир Курилко подтвердил, что один из домов действительно сожгли.
Потом приехал замглавы Олюторского района и было решено, что поджогов больше не
будет. Но пожары в Корфе не прекращаются. На предоставленных жителями села
фотографиях это видно.
И никто «поджигателей» из Липецка не наказывает за несанкционированный пожар.
Представляют ли глава села и глава района к каким последствиям может привести
такой варварский способ избавления от старых деревянных зданий? Если дунет
сильный ветер, то от села ничего не останется. В Корфе нет пожарной части, и тушить
такие масштабные пожары практически некому. Там есть лишь пожарный пост с одной
пожарной машиной, который относится к аэропорту.  При этом сотрудники
«Евростандарта» не предупреждают пожарных  о том, что они собираются поджигать. 
Но Владимир Михайлович объясняет, что причина – не отмывание денег (хотя на
каждый дом составлена смета расходов и она не соблюдается), просто разрушенные
дома некуда вывозить.
«Свалка находится в районе песчаной косы. Если туда все свезти, то от косы ничего не
останется. В плане еще снос двухэтажных домов», – говорит он, тем самым косвенно
подтверждая, что поджоги зданий продолжатся. 
Если возникают такие проблемы, зачем вообще нужно было на это тратить деньги?
Данный вопрос газета «Вести» неоднократно задавала бывшему губернатору Камчатки
Алексею Кузьмицкому. Но он в своем некомпетентном решении оставался непреклонен.
За что теперь приходится отвечать тем, кто завершает закрытие Корфа.
Несмотря на то, что еще весной в Корфе упразднили школу, детский сад, больницу,
люди продолжают там жить и уезжают оттуда неохотно. Сейчас там проживают около
200 человек, хотя все получили сертификаты и компенсации. В основном люди не
уезжают из-за работы и потому что хотят дождаться  пенсии и получить северные
надбавки. 
А в июле стало известно, что сотрудники аэропорта (а это около 100 человек) остаются
жить в Корфе. Как уверяет глава села Корф Владими р Курилко, для них готовят пять
12-квартирных домов. 
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 «Аэропорт закрыть невозможно. Тем более сейчас, когда билеты по местным
направлениям относительно подешевели, люди стали чаще летать, рейсы совершаются 2
раза в неделю. А аэропорт «Тиличики» – стратегически важный объект, полноценный
аэродромный комплекс со взлетно-посадочной полосой, которая принимает небольшие
самолеты.  Именно отсюда жители отдаленных сел Пенжинского района добираются
домой». 
Кроме того, в сейсмоопасном месте остаются жить и те, кто будет обслуживать
сотрудников аэропорта: кочегар котельной, участковый полиции, электрик, три
сотрудника почтового отделения и работники гостиницы. Также не собираются
сворачивать свою работу «Корякгеолдобыча» и «Корякрыба». В администрации села в
настоящее время осталось три человека, включая главу. Владимир Курилко тоже пока
Корф покидать не собирается, хочет доработать до пенсии. А 1 января полномочия
администрации этого населенного пункта будут переданы на уровень района.
Но даже тогда официально закрыть село Корф не получится. Здесь до сих пор
прописаны 300 человек. А чтобы его считали нежилым и присоединили к другому
населенному пункту, например, ближайшему соседу, селу Тиличики, должны быть
зарегистрированы менее 100 человек. Такая ситуация сложилась потому, что по закону
при получении государственного жилищного сертификата выписываться не
обязательно.
А значит пятилетняя эпопея с закрытием села Корф, которое считается непригодным
для проживания людей, продолжается.

Саида ВАГАБОВА.  
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